

Robert Gauthier/Los Angeles Times via Getty Images

Los Ángeles explota, Greta Thunberg 'ayuda' a Gaza, Egipto e Irán están en conversaciones

- · Richard Palmer
- 9/6/2025

La Unión Soviética nunca cayó, según un alto asesor del Kremlin. En ese caso, la invasión de Ucrania por parte de Rusia no es una invasión en absoluto, sino una mera acción policial interna. Es claramente un disparate, pero arroja una luz importante sobre la ambición del presidente ruso Vladimir Putin de reconstruir la URSS.

Los Ángeles estalla: la ciudad de Los Ángeles se ha visto sacudida por tres noches de disturbios contra las deportaciones. Los manifestantes que ondeaban banderas mexicanas incendiaron coches de policía y coches autónomos de Waymo, bloquearon la autopista y saquearon tiendas. Al menos 56 fueron detenidos durante el fin de semana. El presidente Donald Trump llamó a 2.000 miembros de la Guardia Nacional de California al servicio federal para proteger a los funcionarios federales y a otras personas. Alrededor de 500 marines también están listos para desplegarse.

Los disturbios estallaron después de que el Servicio de Control de Inmigración y Aduanas de Estados Unidos (ICE, por sus siglas en inglés) detuviera el viernes a unos ilegales en un sitio de trabajo. Al día siguiente, intentaron arrestar a inmigrantes ilegales en Paramount, una zona mayoritariamente latina al sureste de Los Ángeles. Los manifestantes se enfrentaron a los agentes del ICE y de la Patrulla Fronteriza frente a un parque industrial.

Según la izquierda, todo esto es culpa de Trump. La alcaldesa de Los Ángeles, Karen Bass, culpó al presidente Trump de provocar el caos. El gobernador de California, Gavin Newsom, se opuso a la orden de la Guardia Nacional de Trump y publicó en X: "No teníamos un problema hasta que Trump se involucró". El senador Cory Booker dijo que eran "protestas pacíficas (...) generadas porque el presidente de Estados Unidos está sembrando el caos y la confusión". CNN caracterizó la violencia como "protestas legales" con "algunos disturbios".

La migración fue el tema de dos portadas de la Trompeta el año pasado, por lo que no sorprende que siga siendo un tema importante mientras el presidente Trump intenta hacerse con el control de las fronteras de Estados Unidos y enviar a casa a algunos de los millones de personas que inundaron Estados Unidos en los últimos años. "Mire cuánto daño causaron unos pocos miles de alborotadores de George Floyd en 2020", escribió Andrew Miiller el año pasado. "Imagine cuánto peor sería si millones de extranjeros ilegales se amotinaran. EE UU ha entrado en un periodo verdaderamente peligroso en sus casi 250 años de historia". Los acontecimientos de este fin de semana nos dan una idea de cómo podría ser.

Israel está lidiando con sus propios inmigrantes ilegales en la forma de Greta Thunberg y su pequeño barco lleno de activistas. Ella publicó un video diciendo que estaba a punto de ser "secuestrada" por Israel. Los israelíes detuvieron lo que llamaron su "yate selfie" con su docena de activistas "famosos", prometiendo transferir la "pequeña cantidad de ayuda" que transportaban "a Gaza a través de canales humanitarios reales".

"Mientras Greta y otros intentaban montar una provocación mediática cuyo único objetivo era ganar publicidad, y que incluía menos de un solo camión cargado de ayuda, más de 1.200 camiones de ayuda han entrado en Gaza desde Israel en las últimas dos semanas y, además, la Fundación Humanitaria de Gaza ha distribuido cerca de 11 millones de comidas directamente a los civiles de Gaza", publicó el ministerio de asuntos exteriores de Israel en X. Dijeron que le mostrarían un video sobre los ataques del 7 de octubre antes de enviarla a casa.

No es la gran noticia, pero es más o menos el punto. Un grupo de estrellas de las redes sociales mal orientadas quería hacer quedar mal a Israel, pero al final no lograron gran cosa. En este caso, incluso la ONU, abiertamente antiisraelí, ha confirmado que el bloqueo naval de Gaza por parte de Israel es legal. Pero los grandes y los buenos de este mundo se ponen instintivamente en contra de Israel. Nuestro artículo "Verdades y mentiras sobre el antisemitismo" explica por qué.

Egipto e Irán están en conversaciones. Normalmente intento diferenciar entre "conversaciones" y "noticias". Hablar es barato: cualquiera puede hablar de hacer algo; lo que cuenta es la acción. Pero cuando dos países se odian tanto que apenas se hablan desde hace 40 años, una conversación se convierte en noticia.

Terroristas probablemente patrocinados por Irán asesinaron al presidente egipcio Anwar Sadat en 1981. Irán celebró abiertamente a los asesinos. Pero en los últimos años, los dos países han ido superando poco a poco esta historia. La semana pasada, el presidente egipcio Abdel Fattah al-Sisi y el presidente iraní Masoud Pezeshkian hablaron por teléfono. Se produjo tras la visita del ministro iraní de asuntos exteriores, Abbas Araghchi, a El Cairo unos días antes.

Esto conduce al cumplimiento de una profecía muy concreta. Daniel 11:40-44 describe a un "rey del norte" europeo que conquista al "rey del sur", el islam radical liderado por Irán. Continúa conquistando a Egipto, Libia y Etiopía, dando a entender que estos tres son aliados del rey del sur. Basándose en esta profecía, el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, ha hecho el pronóstico "imposible" de que la brecha entre Irán y Egipto se curará. Ahora está ocurriendo ante sus ojos. Puede aprender más sobre esto en nuestro folleto gratuito *El rey del sur*.

EN OTRAS NOTICIAS

Rusia lanzó el mayor ataque nocturno con drones de su historia el domingo por la noche, según fuentes oficiales ucranianas. Dijeron que habían derribado a 460 de los 479 drones lanzados en contra de Ucrania.

La violencia continúa en Alemania: un ciudadano iraquí arrolló con su coche a su esposa, a su hija de 5 años y a varias personas más el sábado en Passau, al sur de Alemania, quizás motivado por una disputa por la custodia. El mismo día, una mujer de 30 años intentó apuñalar a los transeúntes en Múnich antes de ser abatida por la policía. Esa misma tarde, un esloveno compró un cuchillo cerca de Hamburgo antes de atacar a un hombre en la misma tienda.

En este momento, los funcionarios de la OTAN se encuentran en una ronda de reuniones preliminares Se ha programado una cumbre importante para los días 24 y 25 de junio, y sería mal visto que los líderes nacionales se reunieran y no llegaran a un acuerdo. Así que el trabajo real se está llevando a cabo en este momento, mientras los funcionarios de menor rango preparan el acuerdo para que sus jefes lo firmen. El secretario de defensa, Pete Hegseth, le dijo la semana pasada a los europeos que no dependieran de Estados Unidos. La OTAN parece estar en camino de aumentar su nivel mínimo de gasto del 2% del PIB al 3,5%.